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Le 13 février 2013

OBJET: Mémoire concernant le projet d’Hydro-Canyon à St-Joachim

Messieurs les commissaires,

Avant toute chose, je tiens à me présenter. Actuellement j’occupe les postes de directeur

général de la Corporation du Site Les Sept-Chutes et du Centre d’interprétation de la Côte-de-

Beaupré. Auparavant, j’ai été directeur général de l’Association des amis du cap Tourmente,

organisation qui a collaboré à certaines études environnementales dans le cadre du projet

Hydro-Canyon. J’ai également été président du Centre local de développement de la Côte-de-

Beaupré de 2007 à 2011, membre du conseil d’administration de l’Office du tourisme de la

région de Québec et membre du conseil d’administration du Conseil régional de

l’environnement de la Capitale-Nationale. Ceci dit, notez que je vous dépose le présent

document à titre personnel et sans impliquer les organisations dans lesquelles je suis ou ai été

impliqué.

Essentiellement, je tiens à vous exprimer mon appui au projet présenté par Hydro-Canyon.

Selon moi, les promoteurs ont fait tous les efforts afin de maximiser les retombées positives de

ce projet pour la communauté de St-Joachim et de la Côte-de-Beaupré. Également, je considère

à la lumière des informations que j’ai reçues à ce jour, que les impacts sur la faune, la flore et la

qualité générale de l’écôsystème et du paysage seront gérés de manière adéquate.

En conclusion, étant donnés les impacts environnementaux que je juge limités;

Étant donnés les bénéfices importants pour la communauté locale;

Étant donnés que le Québec gagnera à bénéficier dans l’avenir d’importants surplus

énergétiques disponibles afin de soutenir son développement économique;

Étant donné qu’un Québec responsable face aux enjeux des changements climatiques doit

développer ses capacités d’exportation d’hydroélectricité afin de favoriser chez nos voisins le

remplacement des sources d’énergie fossiles par une énergie renouvelable, plus propre et ne

produisant pas de gaz à effet de serre;

Je considère que le projet d’Hydro-Canyon est un excellent projet qui doit être réalisé.

Veuillez recevoir, messieurs les commissaires, mes salutations cordiales.

Bernard Paré

15, rue du Cannet

Québec, G1C 8K2


